

Communiqué de presse

Une posture saine – un dos sain

Berne, le 25 octobre 2022 – La posture détermine en grande partie si un enfant a un dos en bonne santé. Mais mon enfant a-t-il une posture saine ? Pour le savoir, les chiropraticiennes et chiropraticiens suisses ouvrent leurs cabinets à l'occasion de la Journée du Dos 2022 et examinent gratuitement le dos des enfants et jeunes de 6 à 18 ans.

La détection précoce des problèmes de dos permet d'éviter d'éventuelles affections dorsales à long terme. Les chiropraticiennes et chiropraticiens suisses sont les premières personnes à consulter en cas de troubles de l'appareil locomoteur.

Ces spécialistes peuvent détecter rapidement les troubles posturaux et les mauvaises postures. Un examen préventif lors de la Journée du Dos 2022 en vaut la peine.

Journée du Dos 2022

La Journée du Dos 2022 aura lieu cette année dans la semaine du 31 octobre au samedi 5 novembre. Il s'agit d'une action de ChiroSuisse, l'Association Suisse de Chiropratique. Les chiropraticiennes et chiropraticiens y participant examinent gratuitement le dos des enfants et jeunes de 6 à 18 ans.

Contrôle chiropratique de base

L'examen comprend un contrôle chiropratique de base, c'est-à-dire que les spécialistes examinent les enfants et les jeunes dans leur cabinet à l'aide d'outils simples. L'examen est absolument indolore. Le résultat est immédiatement communiqué oralement aux personnes présentes et des conseils pratiques pour la vie quotidienne sont donnés gratuitement. Si d'autres mesures sont nécessaires pour établir un diagnostic, par exemple une radiographie ou un test de laboratoire, les possibilités sont discutées et un rendez-vous séparé est fixé. L'examen ne dure pas plus de 20 minutes. La participation n'entraîne aucune autre obligation pour les personnes concernées.

Pour de plus amples informations

www.journeedudos.ch

Contact pour les demandes des médias

Charlotte Schläpfer



The flyer features the logos for 'JOURNÉE DU DOS 2022' and 'ChiroSuisse' at the top. The main headline reads 'Une posture saine – un dos sain'. Below this, it asks 'Votre enfant a-t-il une posture saine? Un examen précoce vaut la peine! En effet, une posture saine est synonyme d'un dos sain.' A small text box states: 'Dans le cadre de la Journée du dos 2022, les chiropraticiennes et chiropraticiens suisses examinent gratuitement le dos des enfants et adolescents de 6 à 18 ans. Inscrivez votre enfant dans un cabinet chiropratique participant au dépliant. Tous les cabinets participants sont indiqués ici: www.journeedudos.ch'. The bottom half of the flyer shows a photograph of a chiropractor in a white coat examining the back of a child lying on a table. A yellow circular graphic on the left of the photo says 'Journée du dos 2022 du 31 octobre au 5 novembre'.

Responsable communication
Sulgenauweg 38, 3007 Bern
T +41 31 372 26 54
charlotte.schlaepfer@chirosuisse.info

La chiropratique

La chiropratique fait partie des professions médicales et se consacre à l'appareil locomoteur, notamment à la colonne vertébrale et au système nerveux. Les chiropraticiennes et chiropraticiens sont les premiers interlocuteurs en cas de douleurs dorsales. Neuf ans d'études et de formation continue en médecine et en chiropratique font d'eux des spécialistes compétents.